

長野市 ICT 産業協議会メンバーが本学を視察

令和元年 11 月 21 日 (木)

本学の吉江理事にご尽力していただき、11月21日に長野市 ICT 産業協議会の本学視察が実現しました。

このお話は、本学を理解していただくことと、学生のキャリア教育に活かせるという両面で大変良い機会になるものと期待の大きな事業でした。

ところが、先日の台風 19 号による長野市地域の大きな災害発生があり、実現を危惧していました。地元が大変な状況の中、参加者数は少なくなりましたが、青柳会長を含め 5 名の会員の皆様にお越しいただくことができました。



当日は秋も深まった中でも日差しがあり、大変さわやかな良い日となりました。

10 時ころ皆様をお迎えし、会議室にて宮澤理事長からの歓迎挨拶が有り、続いて学校長がスライドを用いながら学院の概要について説明しました。

その後の質疑応答の中では、外国人留学生の日本語習得や、留学の方法、学費の支払い方などについて質問が出され、丁寧に回答させていただきました。

続いて授業見学になり、会員の方々には「JAVA 演習」の様子を見ていただきました。学生たちが真剣に課題に取り組んでいる様子をつぶさに見ていただいたり、教科書や授業について直接学生に質問されたり交流もされていました。

担当していた先生の説明内容が理解できているかを確認されていましたが、学生たちが「話の内容は分かります。」と答えていたので、「思いの外日本語レベルが高く、驚きました。」と仰っていただきました。



その後、希望の強かった学生 6 名を交えての情報交換会となりました。

「何故日本を選びましたか?」「卒業後はどうしたいですか?」「日本でずっと働きたいですか?」「IT の学習は難しいですか?」・・・など様々な質問が委員の方々から出され、学生たちが一所懸命に答えていました。

「今やっている IT の学習が基本ですからしっかり学んでください。」「企業規模で進路を決めるのではなく自分のスキルアップにつながる道を選んでください。」「・・・など貴重なアドバイスも頂戴出来ました。



参加した学生は、「緊張したけれど、貴重な体験になりました。」との声が多く、次の日に参加できなかった学生向けの「報告会」を行いました。

<当日参加の皆様>

長野市 ICT 産業協議会会長 (株)ケイケンシステム 会長 青柳様

長野県情報財団 事務局長 込山様 、 21ルネサンス学院学院長 吉江様 (本学理事)

知識工学(株) 代表取締役 増田様 、 (株)日本システム技研 代表取締役 三井様